



Diputados instalan comisión para discutir leyes secundarias de reforma judicial

Con la asistencia de la ministra Lenia Batres como invitada, la Comisión de Justicia de la Cámara de Diputados se instaló hoy formalmente, con la intención de discutir y votar el próximo lunes las leyes secundarias de la reforma al Poder Judicial que el Senado de la República enviará en breve al Palacio de San Lázaro.

Según dijo el legislador morenista Julio César Moreno, presidente del grupo de trabajo, “la Comisión de Justicia tiene la enorme encomienda de dar viabilidad a la reforma judicial y demostrar que es posible implementar un nuevo modelo de protección a los derechos, libertades y aspiraciones de la ciudadanía”.



Sostuvo que el proceso no es solamente una actualización legal, sino un cambio estructural para garantizar un Poder Judicial más justo, transparente y cercano a la sociedad.

El también morenista Hugo Eric Flores, secretario de la comisión, perfiló la reunión ordinaria para discutir las minutas de la legislación secundaria de la reforma judicial hasta el próximo lunes, considerando que los senadores turnen mañana los proyectos a la Cámara de Diputados.

Reconoció que el reto es grande, pues se están construyendo nuevas instituciones y un nuevo estado de derecho en el país: “Muchos estamos comprometidos en crear un nuevo estado social de derecho”.

<https://www.milenio.com/politica/diputados-instalan-comision-discutir-leyes-reforma-judicial>